
 

 

 

Consiglio Regionale Pensionati Unicredit 

Gruppo Sardegna 

 

Il giorno 6 febbraio 2020 alle h. 10 presso il sottopiano dell’UniCredit in Cagliari 

Largo C. Felice si è svolta l’assemblea dell’Unione Pensionati con il seguente o.d.g.:  

- Rinnovo cariche sociali 

- Fondo (ultime notizie riferite alle recenti votazioni) 

- Varie ed eventuali 

≈ . ≈≈ . ≈≈ . ≈≈ . ≈≈ . ≈≈ . ≈≈ . ≈≈ . ≈ 

Presenti n. 35 soci e n. 2 non iscritti 

Assume la presidenza, a norma di statuto, il sig. Gianluigi Stagno il quale chiama a 

svolgere le funzioni di segretario il sig. Maurizio Ferrara che accetta. 

    Il Presidente Sergio Sorrentino, accertata la regolarità della convocazione e il 

raggiungimento del numero legale atto a deliberare a norma delle disposizioni 

statutarie passa alla trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno iniziando 

dal primo punto concernente il rinnovo del direttivo dell’Unione Pensionati Gruppo 

Sardegna invitando i presenti a voler dichiarare il proprio interesse ad eventuali 

candidature.  

Sergio Sorrentino (Presidente), Luigi Morroni (Vicepresidente), Laura Pettinau 

(Segretaria/Tesoriere) confermano la loro disponibilità a mantenere l’incarico attuale. 

All’unanimità con alzata di mano vengono rieletti tutti. 

    Il Presidente Sergio Sorrentino prende la parola e passa al secondo punto all’ordine 

del giorno concernente gli ultimi sviluppi sul Fondo che molto interesse ha suscitato 

tra i soci in questi ultimi tempi ed in particolare durante l’assemblea molte domande 

ci sono state rivolte sulle modifiche dello statuto che il Fondo ci chiede di approvare 

sapendo che se passerà la riforma avremo la possibilità di capitalizzare la nostra 

rendita mensile. Infatti ci verrebbe fatta entro la primavera prossima una proposta alla 

quale potremmo aderire oppure scegliere di rimanere percettori della rendita mensile. 



Rassicuriamo ancora una volta i soci dicendo che il Fondo di Gruppo gode di 

un’elevata solidità patrimoniale e quindi chi decidesse di rimanere nel Fondo avrebbe 

la sicurezza della piena conservazione e garanzia di tutti i diritti in essere compresa la 

copertura assicurativa di Uni.C.A. 

    Non essendo ancora reso noto il risultato referendario relativo alle Votazioni 

dell’Assemblea Straordinaria 2019 del Fondo Pensione del Gruppo non possiamo 

dare risposte chiare ai nostri soci ma ci impegniamo a inviare notizie non appena in 

grado. 

 

  La Segretaria         Il Presidente 

Laura Pettinau      Sergio Sorrentino 

 

 

 

 


